
 

CONSEIL D’E TABLISSEMENT 

École alternative des Cheminots 

Vous êtes convoqués à une séance du conseil d’établissement  

Le mardi 8 octobre 2024 à 19 h 

À l’école alternative des Cheminots 

ORDRE DU JOUR 

 

Secrétariat : Patricia Lemieux 

Présences : Patricia Lemieux, Laurie Guité-Bernard, Olivier Dupras, Josée Houle, Frédéric 

Brophy Nolan, Josiane Hénault, Émilie Gras, Alexis Beauchemin 

Absences : Pierre-Marc Allaire-Daly 

1. Ouverture de la réunion : Lecture de l’article 71 : 19h00 
 
71. Les membres du conseil d'établissement doivent agir dans les limites des fonctions et 
pouvoirs qui leur sont conférés, avec soin, prudence et diligence comme le ferait en 
pareilles circonstances une personne raisonnable, avec honnêteté, loyauté et dans l'intérêt 
de l'école, des élèves, des parents, des membres du personnel et de la communauté. 1988, 
c. 84, a. 71; 1997, c. 96, a. 13. 
 

2. Vérification du quorum, art. 61 

6.1 Le quorum (comporte deux parties) : 
 

Le quorum aux séances du Conseil d'établissement est de la majorité  

de ses membres en poste, dont la moitié des représentants des parents (art. 61 L.I.P.). 

Le quorum comporte deux parties : 

- Majorité des membres (moitié + un) dont  
- Moitié des représentants des parents 

 

a. Retour sur l’assemblée générale de parents 

- OPP : L’OPP n’aura pas lieu cette année parce que les membres n’auront 

pas été élus à l’assemblée générale 

  - Il faudrait peut-être faire une structure des comités.  

  - Définir les rôles nécessaires dans les rencontres (secrétaire, gardien du 

temps, etc.) 



 

3. Mot de la direction 

Plusieurs membre de la communauté (enfants, parents, membres du personnel) 

démontrent de l’anxiété plus que les années précédentes.  

Caroline va revenir au prochain CÉ avec le procès-verbal de l’AG des parents du 

18 septembre dernier. 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
IL EST PROPOSÉ PAR Olivier Dupras, que les membres du conseil adoptent l’ordre 
du jour tel que modifié. #2024-10-08-01 
 

5. Présentation des membres du CÉ 2024-2025 
Chacun se présente. 

 

6. Suivi et adoption du procès-verbal de la réunion du 11 juin 2024 

IL EST PROPOSÉ PAR Frédéric Brophy Nolan, que les membres du conseil 
d’établissement adoptent le procès-verbal tel que présenté. #2024-10-08-02 
 

7. Parole au public 
 

8. Nomination à la présidence du conseil pour 2024-2025 : Frédéric Brophy Nolan, à 
l’unanimité. 

 

9. Nomination à la vice-présidence du conseil pour 2024-2025 : Olivier Dupras, à 
l’unanimité 

 

10. Signature des documents officiels par les membres du CE 
 

 

11. Correspondance du conseil  
Aucune 
 

12. Mot du représentant au comité de parents  
 
La rencontre est demain. (9 octobre 2024)  

 

13. Répertoire des membres du conseil d’établissement 2024-2025 

Frédéric Brophy : 1ère année 
Pierre-Marc Allaire-Daly : 1ère année 
Émilie Gras : 1ère année 
Olivier Dupras : 2e année 



 

Josianne Haineault : 2e année 
 
Substituts 
Alexis Beauchemin 
Karine Fex 
 

14. Révision des règles de régie interne 2023-2024 
IL EST PROPOSÉ que les membres du conseil d’établissement approuvent les règles 
de régie interne, tel que présenté.  

 

15. Date des rencontres pour l’année scolaire 2024-2025 
18 novembre, 16 décembre, 20 janvier (virtuel), 17 février (virtuel), 17 mars, 28 

avril, 26 mai et 16 juin 

 

16. Présentation du rapport annuel 2023-2024 
 

17. Plan d’action du projet éducatif jusqu’en 2027 
 

18. Pratique incendie :  
On est bon 

 

20- Mot des enseignants 

Kassandra 910 : ferme Guyon, transport par les intervenantes. 6 élèves : coût total : 

60$ (10$ par enfant). 25 octobre 2024 

3-4-5-6 : maison théâtre, le 20 mai 2025. Horaire : départ midi et retour pour la fin 

de journée 

 

21- Annexe 48 : sortie en milieu éducatif : 

8130$ 

 

22- Mot du service de garde et du personnel de soutien 

 Aide en classe : commencé le 26 septembre pour certaines éducatrices 

 Belle équipe 

 

23 - Mot des professionnelles 

 Nous n’avons plus de psychologue sur place. Nous avons un service de l’équipe 

psychosociale du CSS.  

Nous avons une nouvelle psychoéducatrice pour les AS, le vendredi 



 

24 – Volet alternatif 

Aucun 

25. Varia : Document Word pour le comité des enseignants 

 Les finissants veulent commencer le financement plus rapidement.  

 On poursuit les dîners pizza. Ajout peut-être de possibilité d’avoir un hot-dog. 

Le CÉ approuve le dîner pizza avec hot-dog pour fin octobre ou début novembre 
avec consultation du SDG. À rediscuter au prochain CÉ 

 

Pour « le panier du fermier », Frédéric sera le porte-parole du CÉ pour poser nos 
questions.  

Demande de déposer les PV du CÉ après chaque rencontre.  

 

 
Levée de l’assemblée 

 

19h20 

 

Caroline Lamarche       
Directrice       Président 

 

 
 


